

土佐町小中学校だより

No. 7 2011/09/30

環境美化活動ありがとうございました

9月9日(金)、体育祭・運動会の前の環境美化活動が行われました。多数の小中学校の保護者のみなさんが参加してくださり、子どもたちも一生懸命働きました。おかげさまで、運動場周辺が整備され、小学校の校舎では教室の窓ふきなどをしていただき、気持ちよく行事を行うことができました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

中学校体育祭



台風の影響で始まった9月。晴れた日が続いたかと思っていたら、またもや台風の影響で雨が続き、中学校の体育祭は1日延期され、19日(月)になりました。プログラムの変更をしながら、なんとか最後まで雨で中断することなく終わりました。中学3年生にとっては、最後の体育祭。練習のときからリーダーシップを発揮して、本番当日は、日頃の練習の成果を披露してくれました。全学年で取り組んだ女子の鳴子踊り、男子の組体操、どちらも素晴らしい出来映えでした。応援合戦も甲乙つけがたいものでした。夏休みにがんばって作成したパネルもすばらしかったですね。結果は白組の優勝になりましたが、全員が全ての競技に全力で臨んでいたことがすばらしかったと思います。成長したみんなの姿を見て、保護者の方も感動されたことと思います。たくさんの応援ありがとうございました。

小学校大運動会



小学校の運動会は予定通り24日(土)に行われました。台風一過、秋晴れの中無事行われました。どの学年も一生懸命競技に取り組んでいました。上級生が下級生のお世話をしている姿がとてもほほえましく思えました。1～3年生のダンス、とてもかわいかったですね。がんばってよく覚えていたので感心しました。4～6年生の組体操とダンス、難しい演技も楽々とこなし、とてもすばらしかったです。赤組が優勝しましたが、中学生と同様、小学生も全員が一生懸命競技に臨んでいました。2週続けて応援に来てくださった保護者の方や地域の方もたくさんいらっしゃるといいます。本当にありがとうございました。

中学3年生の進路学習

中学3年生は、高校入試が控えています。受験勉強はもちろんのことですが、高校へ入学することが全てではなく、高校を卒業した後、どのような進路を選ぶかも考えていなくてはなりません。9月5日(月)には、嶺北高校を卒業後、大学や専門学校で学んでいる先輩3人に来ていただき、進路決定についての自分の経験談などを話してもらいました。まだまだ自分の進路について悩んだり、なかなか決定はできない年頃です。先輩の話を参考にして、これからの自分の進路を決定していきましょう。

中学校PTA研修部主催の研修会

9月15日(木)、中学校PTA研修部主催の研修会「卒業生・在校生保護者意見交換会」が行われました。テーマは『高校卒業後の進路も含めて、中学生の進路と保護者の役割を考える』。7人のパネリストのみなさんが、それぞれのお子さんの進路決定への関わり方などを話してくださり、小中学生の保護者の方や、学校教員など38名が集まり、大変有意義な時間が過ごせました。26日(月)にはテレビ(高知放送)でも紹介されました。

5・6年生、お弁当準備のお願い

10月14日(金)は、陸上記録会です。小学校5、6年生はお弁当が必要です。また、18日(火)は陸上記録会の予備日になっていますので、この日も小学校5、6年生はお弁当が必要です。よろしくお願いいたします。いい記録が出ることを期待しています!



中学校 総合的な学習の時間

10月3日(月)～6日(木)までの4日間、中学2年生が職場体験で、地域のみなさまにお世話になります。医療施設や、商業施設など様々な職種を経験させていただきます。慣れないことも多いので、ご迷惑やご心配をおかけすると思いますが、ご指導よろしくお願いします。

また、1・3年生は6日(木)に、高松市内のサニーマートと香川県庁へ、土佐町の特産品の販売に行きます。地元の中学校との交流も予定しています。3年生にとっては、6月のサニーマートあぞの店と高知大学での販売について2回目になります。前回の反省を生かして、売り上げを伸ばしてほしいですね。1年生は販売場所や交流中学校で土佐町のピーアールをします。初めての体験ですが、1学期にしっかり調べ学習をしているので、いい発表ができると思います。がんばってください。